



かがやく麻生中!

令和7年6月11日発行 第15号
行方市立麻生中学校
住所:行方市南327-3
電話:0299-80-8070

自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

市長表敬訪問

麻生中学校男子ハンドボール部生徒は富山県氷見市で開催された「第20回春の全国中学生ハンドボール選手権大会」において、準決勝時に優勝した氷見市立西條中学校(富山県)と競り合い、惜敗しましたが、見事全国第3位となりました。このことについて、6月9日に市長さんを表敬訪問し、活動報告をしました。



キャプテンは市長さんに対して「本大会の経験を生かし、夏の大会に向けて、しっかりと準備をしていきたい」と話しました。市長さんは、夏の大会でもよい結果を残し、また訪問してください」と話しました。

初任者研修

令和7年度新規採用教員研修が本校を会場として実施されました。県内の家庭科の教員が、本校の家庭科の教員によるモデル授業を参観し、協議するという方法で研修が実施されました。



13名の初任者から「たいへん参考になった」「生徒が生き生きと学習している姿が印象的であった」「生徒は学習目的を意識し問題を解決していました」「生徒は主体的に学習に取り組んでいました」等、肯定的な意見や感想が多く聴かれました。



教職についての若手教職員の離職率が高まっている中、志をもち、教職につかれた先生方へのエールとともに、本校での研修が、資質能力の向上の一助となったことをうれしく思いました。これも、生徒たちの、丁寧で誠実な授業への向き合い方のおかげだと思います。

生徒たちのよさ、可能性を引き出せるよう、麻生中学校教職員も学び続けてまいります。

校内研修

生徒の健康・保健・安全を守るための校内研修を実施しました。特に、熱中症の防止対策、緊急対応事案への迅速かつ組織的な対応の在り方について、養護教諭が具体的な話をしました。



今後も熱中症指数に応じた運動の制限、運動前・中・後の適切な水分・塩分補給、適切な休憩時間の確保等を行い、熱中症の未然防止に努めてまいります。また、適切かつ迅速な救急救命対応ができるよう命を守るための、とっさの判断と対処の在り方について学びを深めてまいります。

ご家庭におきましても、熱中症防止のための朝食の喫食、適切な睡眠時間の確保等について、引き続きご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

【ありがとうございます】

地域の方から、標語作成に活用して欲しいと、麦の穂、そして美しい草花を頂戴しました。職員が丁寧に生けました。見る角度によって、その美しさが違うことがわかります。

